



◇ 令和5年度がはじまりました!

本日、令和5年度の始業式・入学式を行い、いよいよ新年度がはじまりました。それぞれの学年への進級、そして、ご入学おめでとうございます。



今年度は、105名の1年生を迎え、全校児童639名でのスタートとなりました。この1年、大切なお子さまをお預かりし、しっかりと成長を支援していけるよう、職員一丸となって力を尽くしてまいります。保護者のみなさま、地域のみなさま、本校の教育活動に、ご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

◇ 新型コロナウイルス感染症対策の基本的な考え方について

新学期にあたって、新型コロナウイルス感染症対策の基本的な考え方について下記のように変更がありました。ご理解とご協力をお願いいたします。

《欠席、自宅療養・待機の期間等について》

- ① 同居家族に発熱等の体調不良者がいる場合 → 登校を控える必要はありません。ただし、保護者の判断で自宅待機とする場合は、出席停止となり、欠席にはなりません。
- ② お子さんに風邪症状がある場合 → 自宅で休養させてください。
- ③ お子さんが濃厚接触者になった場合 → 自宅待機してください。(最終接触日から5日間)
- ※ お子さんが登校後に濃厚接触者となった場合は、学校への連絡とお子さんの引き取りについてご協力ください。
- ※ 新型コロナウイルス感染症にかかる自宅待機中は出席停止となり、欠席にはなりません。

《マスク着用の考え方の見直し等について》

新学期以降は、登下校時や学校生活全般において「基本的にマスクを着用しなくてよい」ということになりました。しかし、長い間マスクを着用した生活だったため、マスクを外すことに抵抗のあるお子さんや本人やご家族に基礎疾患がある・大事な予定や計画があつて感染対策を徹底したい等、様々な理由でマスクを着用したいと考えるお子さんがいることも想定し、学校では、一人ひとりの意思を大切に、マスクの着用の有無等による差別や偏見がないように指導します。

- ※ 体育の授業や熱中症対策が必要な際には、マスクを外すことを推奨します。